

## Boletín Informativo

Nº 5 | Julio 2023



### Disfruta de las vacaciones de invierno con el mejor cine en compañía de Bibliotecas y Cultura PUCV

Entre el 10 y el 14 de julio, la **Biblioteca Abierta de Curauma** abre sus puertas para ofrecer un emocionante ciclo de cine para los más pequeños de la casa.

En esta oportunidad se ofrecerán dos franjas: una para todo espectador, (10:30 horas) y otra orientada a niños y niñas mayores de 7 años, a las 15:30 horas. La selección incluirá **películas clásicas, así como también estrenos más recientes** que no llegaron a la pantalla grande debido a la pandemia.

Las proyecciones se llevarán a cabo en la Biblioteca Abierta de Curauma y son **abiertas a toda la comunidad**.

[Revisa la programación aquí](#)

## Noticias



### Bibliotecas PUCV finaliza talleres del primer semestre con positivo balance

Más de 1500 personas participaron los **37 talleres** realizados por el equipo de profesionales de Bibliotecas PUCV durante el primer semestre de 2023.

Rafael Devia, estudiante del Magister en Estadística en el CEA PUCV Santiago, destacó: "Es bastante útil, ya que permite revisar de manera rápida **distintas herramientas de apoyo que nunca están de más conocer**, especialmente cuando se debe comenzar a trabajar en un proyecto de tesis".

[Más detalles](#)

### Vice Gran Canciller bendice la Biblioteca Mayor de Filosofía y Educación

En esta oportunidad, Sandra Navarrete Fernández, directora de Bibliotecas PUCV, destacó la relevancia de la ceremonia: "Como institución Católica nos interesaba darle un acento al lugar en esta línea, porque **buscamos que nuestros espacios reflejen los valores y la misión de nuestra Universidad**. Además, este encuentro viene a cerrar el proceso que se inició hace más de dos años y que nos permite dar vida al Modelo Educativo de la PUCV".

[Más detalles](#)



## Novedades en tu biblioteca



### Base de datos: Woman and Social Movements, International

Accede a este repositorio digital en inglés que contiene información sobre **las luchas, logros y contribuciones de mujeres en movimientos sociales a lo largo de la historia**.

Este recurso es una fuente de conocimiento invaluable para entender y celebrar el papel de las mujeres en la sociedad. [Revisala aquí](#).



### Visita estudiantes del Liceo José Cortés Brown

El pasado 10 de junio, estudiantes del Liceo José Cortés Brown de Viña del Mar **visitaron la Biblioteca Abierta de Curauma** para recorrer sus instalaciones.

En esta oportunidad, el grupo pudo conocer las colecciones disponibles y descubrir cómo funciona una biblioteca universitaria.

## Agenda



### Charla: Ciencias, juguetes y astronomía

En el marco de las actividades en colaboración con Cultura PUCV, el académico del Instituto de Física, Germán Ahumada, invita a niños y adultos a participar de **esta charla que conecta con las ciencias a través del juego**.

**Martes 11 - 10:30 horas**  
Biblioteca Abierta de Curauma  
Entrada liberada  
\*Incluye visita al Domo Planetario de la Facultad de Ciencias PUCV.



### Taller de Teatro de Sombras para niños y niñas

Esta actividad para los más pequeños de la casa les permitirá aprender sobre este antiguo arte mientras se divierten y **descubren las propiedades de la luz y la reutilización de materiales de forma lúdica**.

**Viernes 14 - 12:30 horas**  
Biblioteca Abierta de Curauma  
Entrada liberada (los participantes deben llevar 1 caja de zapatos vacía en buen estado y 1 tijera).

## En vacaciones: Bibliotecas PUCV recomienda



### Podcast: Esta no te la sabes

Cada mañana este podcast publica una nueva edición que en **5 minutos o menos te cuenta un dato interesante sobre ciencia, cultura, historia o geografía**.

Según sus creadores, estas historias están hechas para contarlas a la hora de comer y parecer "superinteligente".

[Escúchalo aquí](#)



### Historia nacional: Chile 50

Disponible en **señal abierta y Youtube**, este programa de TVN recorre los principales hitos del país en el marco del aniversario de los 50 años del Golpe de Estado.

En un formato entretenido y ameno, Blanca Lowin recuerda momentos de la **vida pública, la música y la política con imágenes inéditas**.

[Revisa los capítulos aquí](#)

